



Niega Eric Flores que estén dando largas al inicio del proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** se volvió a atorar el avance del desafuero del diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**. El presidente de la instancia jurisdiccional, **Hugo Eric Flores**, nuevamente negó que se estén dando largas e informó que presentará una iniciativa para aceptar o no el proceso de desafuero. Por su parte, el diputado del PAN, Germán Martínez, opinó que de nuevo están dilatando el procedimiento para seguir arrastrando los pies y que la víctima no tenga justicia. En tanto, el legislador del Verde, **Raúl Bolaños Cacho Cué**, dijo ser de la idea de que Blanco ya debería haber sido notificado del inicio del procedimiento en su contra y reconoció que la Instructora se está entrapando.

<https://drive.google.com/file/d/1HiLZaaHuXgDHDVIm4JJonHYg9a0bxlvY/view>